

# 24Jam

## Donor Darah hingga Bantuan Sembako, TNI Perkuat Kedekatan dengan Warga

Wanto - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Oct 26, 2024 - 18:57



*Warga Binaan dari Koramil 0830/06 Benowo Kodim 0830/Surabaya Utara Terima Bingkisan Paket Sembako Saat ikuti Bakti Sosial Terpadu dan Donor Darah di Makorem 084/Bhaskara Jaya*

Surabaya, – Dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-79 Tentara Nasional Indonesia

(TNI), Kodim 0830/Surabaya Utara bersama Koramil jajaran dan warga binaan ikuti kegiatan bakti sosial di Aula Bhaskara Korem 084/BJ, Jalan A. Yani No. 1, Surabaya. Kegiatan ini menjadi wujud kepedulian dan sinergi TNI dengan masyarakat, jum'at (25/10).

Mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju," acara tersebut menyajikan berbagai program yang bermanfaat, seperti:

Pemeriksaan kesehatan gratis (cek tekanan darah, gula darah, kolesterol, dan konsultasi medis).

Donor darah bekerja sama dengan PMI untuk memenuhi stok darah.

Pemberian bantuan sembako kepada masyarakat kurang mampu.

Bazar murah untuk membantu warga memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Danny Alkadrie, dalam sambutannya menekankan bahwa kegiatan ini memperkuat hubungan TNI dan masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kami ingin mempererat hubungan dengan masyarakat serta memberikan kontribusi positif bagi kesejahteraan bersama," ujarnya.

Tan Hedy Laurent, Presiden Lions Club Surabaya Shining, selaku panitia, juga menyampaikan bahwa baksos ini digelar untuk memperingati HUT ke-79 TNI sekaligus menumbuhkan kepedulian sosial.

Sementara itu, Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Hermansyah menjelaskan, "Pemeriksaan kesehatan ini bertujuan mendeteksi dini penyakit sekaligus memberikan edukasi kesehatan kepada masyarakat." Ia juga mengapresiasi tingginya antusiasme masyarakat dan prajurit dalam kegiatan donor darah.

Masyarakat yang hadir memberikan respons positif terhadap kegiatan ini dan berharap agar program serupa dapat terus digelar secara berkala. "Kami merasa sangat terbantu dengan kegiatan ini, terutama di masa-masa sulit seperti sekarang," ungkap salah satu warga.

Acara bakti sosial ini mencerminkan peran aktif TNI dalam menjaga kedekatan dengan rakyat serta mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah binaannya.